



L'ASSOCIATION DU
BARREAU CANADIEN
Division du Québec

SECTION DE DROIT MUNICIPAL

CASSANDRE LOUIS



PRÉSIDENTE



ASSOCIÉE CHEZ DE GRANDPRÉ CHAIT

DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

Vous êtes Présidente de la section municipale à l'ABC-Québec, quels sont les projets et les ambitions de la section cette année ?

Le but de notre section est toujours de promouvoir le droit municipal. Il s'agit d'un domaine qui est très peu connu et qui est pourtant au centre des préoccupations de bien des gens. Dans la pratique, c'est aussi un droit qui touche à plusieurs autres domaines dont le droit immobilier, le droit administratif et le droit constitutionnel.



DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

Pouvez-vous nous en dire plus sur l'équipe du comité exécutif de la section municipale ?

Notre section est composée d'avocats et futurs avocats de tous les horizons. Nous sommes très fiers d'avoir un comité exécutif qui allie des personnes qui représentent tant les Villes que les contribuables et qui pratiquent tant en contentieux, en petits, moyens et grands bureaux privés.

DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

Pourquoi avez-vous choisi de vous impliquer au sein de l'ABC-Québec ?

J'ai décidé de m'impliquer au sein de l'ABC-Québec car je pensais que c'était un bel endroit pour avoir des échanges avec d'autres avocats qui pratiquent dans le même domaine. Je voulais aussi tenter par mon engagement de faire une différence et tenter de faire avancer les choses.

DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

Quel domaine de droit pratiquez-vous et pourquoi avez-vous choisi ce domaine ?

Je pratique en droit municipal. Je n'ai pas choisi ce domaine, c'est lui qui m'a choisi ! J'ai fait mon stage du Barreau à la Ville de Montréal et j'ai eu la piqûre, tout simplement.



DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

Qu'est-ce que vous préférez le plus dans votre pratique ?

J'adore que ma pratique soit diversifiée. Je procède tant devant les tribunaux administratifs que les tribunaux de droit commun. Une partie de ma pratique consiste aussi en du conseil. Bref, les journées sont toujours très différentes et amènent de nouveaux défis.

DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

Quels sont les plus beaux souvenirs de votre carrière à ce jour ?

Quand je travaillais à la Ville de Montréal, j'ai beaucoup aimé me rendre à l'Assemblée nationale afin d'aider dans les représentations de la Ville auprès des Ministres et Sous-Ministres. Un procès que j'ai fait avec mon ancien collègue et mentor Me Michel Hébert. J'étais enceinte, Me Hébert était malade, mais nous nous sommes battus, avons eu beaucoup de plaisir et avons gagné. Quelques semaines plus tard, j'ai accouché et Me Hébert est malheureusement décédé.

DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

Qu'est-ce qui vous anime en dehors du travail et pourquoi ?

Ma famille. Il est parfois difficile de concilier le rôle de mère et celui d'associée, mais c'est aussi une grande motivation. Quand je ne travaille pas, je suis avec ma famille. C'est pour moi, ce qu'il y a de plus important.



DÉCOUVREZ

ME CASSANDRE LOUIS

**Si vous étiez étudiant.e en droit / stagiaire en droit aujourd'hui,
quels conseils aimeriez-vous que l'on vous donne ?**

Fais-toi confiance et amuse-toi !